

St. Niklausgesellschaft Dietikon



St. Niklausgesellschaft Dietikon

Seit vielen Jahren organisiert die **St. Niklausgesellschaft Dietikon** (vormals: ehem. Jungmannschaft Dietikon) die Samichlaus-Aktion in Dietikon und Umgebung. Wir sind eine gemeinnützige Organisation, konfessionell, politisch und finanziell unabhängig, mit dem Zweck, die ursprüngliche Idee des St. Niklaus zu fördern und diesen schönen Brauch weiterzuführen. Der Besuch bei Kindern in den Familien steht bei uns im Vordergrund und ist der Hauptbestandteil unserer jährlichen Aktion. All unsere Helfer arbeiten auf freiwilliger Basis und freuen sich, eine würdige Chlaus-Feier mitgestalten zu können.

Neben den Familienbesuchen organisiert die St. Niklausgesellschaft Dietikon auch den seit Jahren beliebten **Samichlaus-Einzug** in Dietikon. Jeweils am 1. Advents-Sonntag (Ende November / anfangs Dezember) hält St. Niklaus in einem besonders feierlichen Rahmen Einzug in Dietikon unter Mitwirkung von

- Trichler-Gruppe Dietikon mit Geissle-Chlöpfer
- Infuln-Träger Dietikon
- Chlause-Musik Dietikon
- Fackeln und Laternen (Pfadis und Blauring)

Route: Guggenbühlstrasse – Bremgartnerstrasse – Kirchplatz
Ansprache und Bescherung der Kinder findet vor der St. Agatha Kirche statt.

Neue Mitglieder oder auch freiwillige Helfer sind bei uns immer herzlich willkommen. Hast Du Lust und Freude, bei diesem schönen Brauchtum mitzumachen, so melde Dich bitte bei unserem Präsidenten.

Kontaktadressen:

Homepage: www.samichlaus-dietikon.ch

Präsident: Markus Federer, im Dörfli 3, 8953 Dietikon, 044 741 27 90